

## **Título de la ponencia:** Prensa y Poder en la América Latina Posneoliberal

La presente ponencia tiene como fin indagar en en torno a la coyuntura que vive el periodismo latinoamericano y la influencia histórica que ha tenido la política – a través de relaciones económicas – sobre la profesión. En este sentido, se busca explorar la compleja relación que existe entre medios de comunicación, estructuras económicas y producción cultural. Para ello, se analizará el caso del Grupo de Diarios de América (GDA) que reúne a 11 de los diarios más importantes y longevos del continente. Se recurrirá al análisis de las estructuras económicas que sostienen a los medios pertenecientes al GDA y a la cobertura dada por el grupo al proceso de aprobación de las leyes de comunicación en Argentina y Ecuador. Para analizar dicha cobertura se evalúan los encuadres producidos en torno a ambos casos. La ponencia concluirá con una reflexión en torno a los retos que enfrenta el periodismo en una etapa posneoliberal, y el valor que pueden tener las nuevas legislaciones en comunicación para dar paso a una verdadera democratización del debate público.